

5月のあんなことこんなこと

畑スクールいよいよ始動!

今年は雪の下から畑が出てくるのはいつになることやら…と心配したほどでしたが、越冬のイチゴも元気に顔を出しました。つきぐみ、にじぐみが中心となって種や苗を植え、草取りや虫探しも交えながら畑のお世話をします。

今年もたくさんの野菜をともにファームで収穫するのが楽しみです。



臨時ともに集会

次回6月開催予定の運営委員会に向けてのお話しをさせていただきました。

急な開催にもかかわらず16名の保護者の皆さんに集まって頂きありがとうございました。

欠席された方にはクラス懇談会または個別にお知らせいたします。



5月15日 お誕生会をしました!

5月生まれのお友達は6人! Iちゃん(4歳)、R君(3歳)、S君(3歳)、T君(2歳)、R君(2歳)、Hちゃん(2歳)でした。

最初は緊張していつもとは違うカチコチの表情でしたが、一人ひとりお誕生日バッジを首に掛け、お祝い絵本を手にするるとさっそく開いて笑顔が広がりました。

今月のお楽しみは「影絵 あおくんときいろちゃん」でした。二つの色が重なると別の色になるのをみんな真剣に見入っていましたよ!

5月より、お誕生会の写真をスライドショーでお見せしていますのでご覧ください。



お知らせ

卒所式の日程について

「ともに卒所式」を、**2014年3月7日(金)**に変更することが決まりましたのでお知らせいたします。



運動会の日程について

行事予定表やともに集会でお知らせし、9月28日(土)を予定していましたが、会場の体育館の都合で使用できないため、**9月7日(土)**に変更します。詳細は改めて後日お知らせします。様々予定が変更になり申し訳ありません。



平成 25年6月3日
北海道大学事業所内
保育所 ともに

ともにだより

ようやく北海道の春らしいさわやかな季節がやってきました。花たちも待ち望んでいたかのように一斉に咲き、気温が上がると蒸し暑さも感じられます。ともにっこ達は暖かい日はもちろん、風の日も少々寒い日にも、毎日外遊びを楽しんでいます。念願だった砂場も築山の隣に完成し、園庭のおもちゃも増えました。みんなのお気に入りになった「おうち」ではごっこ遊びを楽しみ、サッカーや鬼ごっこで走り回るにぎやかな声に包まれて、思わずスタッフの表情も笑顔になっています。

新年度を迎えて2ヶ月が経ちました。子ども達の生活は落ち着き、昨年より一つ大きくなった表情でいろいろな事に挑戦しています。6月10日は『時の記念日』、時間を大切に、元気いっぱい新たなことにどんどんチャレンジできるよう、規則正しい生活を心がけたいですね。

6月の予定

3日(月)~7日(金)	身体測定(身長・体重を計ります)
6日(木)	虫歯予防の集い 10:00~10:30 歯学部レンタルフィールドワーククラブの皆さんが来所します
7日(金)	にじぐみ(3歳児)クラス懇談会
14日(金)	つきぐみ(4、5歳児)クラス懇談会
19日(水)	誕生会 10:00~
27日(木)	にじぐみ、つきぐみお弁当の日(お天気が良ければ外で食べます) 持ち物・・・お弁当・おしほり・水筒(水かお茶)・敷物を全てリュックに入れてください
28日(金)	避難訓練

★天気の良い日に「畑スクール」を予定しています。

★午睡用バスタオル2枚は、毎週金曜日に洗濯をお願いいたします。

★6月1日現在の定員と在所児状況(カッコ内が定員です)

年齢	0歳	1歳	2歳	3歳	4歳	5歳	合計
人数(定数)	5(11)	13(11)	12(10)	10(10)	4(9)	5(9)	49(60)

保育所ともにのホームページを開設しています!

アクセスはこちら・・・<http://tomoni.ist.hokudai.ac.jp/link.html>



はなぐみだより(1・2)

はな2は毎朝おやつ前のわらべうたからスタートします。♪あ～のね…が聞こえてくると自然とお部屋の真ん中に集まって座る子ども達！わらべうたや手遊びが始まると恒例の「もう1回！！」の心積もりもできているようです。朝からかわいい笑顔と元気な声がお部屋を包んでくれています。1のお友達はそれをお部屋からジーンと見ていて、一緒に体を揺らしてリズムをとっていますよ♪

ベビーカーに乗り暖かい陽差しを浴びて「まぶし～」という声が聞こえてきそうなM君、Nちゃん、Rちゃん、Mちゃん。散歩車の中でバランスを取りながら乗っているYちゃん、R君、Aちゃん。その散歩車を押すKちゃんとI君。そしてスタッフと手をつないで歩くS君とT君。それぞれにお散歩を楽しんでいます。この頃は「ワンワン！」「ブーブー！」の音がみんなから聞かれるようになりました。

今月もできるだけ気持ちの良い外に出て、自然を満喫したいと思います。

はなぐみだより(3)

5月の1週目はまだまだ寒く、スノーコンビに身を包み防寒対策万全のお散歩でした。次第にチューリップやたんぽぽそして桜の花が咲き始め、子どもたちの目を楽しませてくれました。雪遊びで足腰を鍛えた子どもたち！今は青々とした芝生の上をしっかりとした足取りで元気いっぱい走り回り、追いかけてこをするとあっという間に追いつかれてしまうようになりました。雪が降る前のお散歩のことを思い出して、木の根元でキノコを探したり、「ヨーイドン！しよう♪」と誘ってくれたり、芝生養生のロープにつかまって♪せんぞやまんぞも唄っています。帰り道はみんなでチューリップを大合唱です。毎週火曜日のともにっこやお誕生会も楽しみの一つになっていて、大きいお友達と一緒に楽しい時間を過ごしています。



にじぐみだより

最近のにじぐみは、自分から着替えをしたり、ジャンパーのチャックにチャレンジして、出来ない時にはお友達に「手伝って！」と助けを求めています。言い方も「チャック！」だけではなくてお友達同士の会話が膨らんでいます。

「一緒に遊ぼう♪」と誘い合い、園庭のおうちで「ただいま！」の声や、おうちでの会話かな？と思われる言葉も聞こえてきます。ごっこ遊びは男の子も女の子も一番のお気に入りです。

今年最初の「お弁当の日」も楽しみにしていました。お天気が心配だったのでてるてる坊主に願いを込めると、みんなの思いが通じて外でお弁当を食べることが出来ました。それぞれのお弁当自慢で食べる時間が減ってしまったほどでしたよ！

畑スクールでは種芋や玉ねぎの苗を興味津々で植えました。皆で成長をととても楽しみにしています。

一つ一つの子どもの不思議に丁寧に関わりながら成長を見守っていきたいと思います。

ほしぐみだより



お天気の良い日は「おそといこ～」の声があがる元気いっぱいほしぐみです。

園庭でも散歩に行った場所でも『アリさん』が大人気！アリさんを見つけると立ち止まって観察しています。「おうち帰るのかな～？」「ママに会いたいんじゃない？」と、かわいらしい会話も聞こえてきます。

4月は「ほしぐみさん？」の実感がわかなかった子ども達もきいろ帽子をかぶり「ほしぐみさんおいで～」の言葉にもすっかり慣れて、お友達の意識も強くなっています。ある日のこと、園庭で遊んでいる時に築山で女の子が転んで泣いてしまいました。「あっ！」と思い駆け寄ろうとしたスタッフより先に、1人2人3人と泣いているお友達のそばに行って「だいじょうぶ？」と言葉をかけたり、脱げてしまった靴を履かせてあげようとしたり、手を引いて立ち上がるお手伝いをしたり、お友達のピンチにみんなで協力していたのを見ながら、子ども達の成長を感じとても温かい気持ちになりました。

毎日の小さな経験を重ねて成長していく子ども達をじっくりと見守りたいと思っています。

つきぐみだより



ゴールデンウィーク明けからスタートした風呂敷を使つての「結ぶ練習」(午睡の前後にしています)は、一、二度知らせるとすぐに皆一人で行えるようになりました。「ゆっくりやっついていこう」と思っていたので、これにはびっくり！！お弁当の日が近づくと、脱いだ衣類を風呂敷で包み、形を整え「見て！お弁当～♪」と遊んでいる場面もありました。

それほど楽しみにしていたお弁当の日はあいにくの雨模様・・・朝から何だか元気がない子どもたち。でも！みんなの願いが届いたかのようにお昼前には雨が上がったので、急いで支度をし長靴をはいて出かけました。少し肌寒かったのですが、桜の木の下でお花見気分いっぱいでした。子どもたちにとっては、お天気が悪くても『外で食べる』のが『お弁当の日』のようです。もちろんお弁当は皆ペロリと完食！おいしいお弁当を食べ、朝とは比べものにならないくらい元気になったつきぐみでした。

畑スクールも始まりました。野菜の種や苗を植える時は、カラスに食べられないようにと皆必死です。今年は自分が植えた野菜に野菜の種類と自分の名前の札もつけました。愛着を持って育てられたらいいなと思います。今から収穫を楽しみにしているので、どうかカラスに食べられませんように！！！！